



国富町立木脇中学校だより

木脇中公認キャラ?
木一(きー)くん
令和7年10月
文責: 校長 小侍 祐一



〈ふるさとへの提言〉

10月10日(金)3年生が、きらり(総合的な学習の時間)で「国富町への提言」を行いました。木脇中の探究学習の集大成として、3年間で学んできたことをもとに、国富町をもっと良くするためのアイデアをまとめ、発表しました。当日は、木脇地区の区長さん方をはじめ、これまで様々な体験活動等でお世話になった方々にもお聞きいただき、感想やご意見をいただきました。また、発表会には1年生も参加し先輩の発表を真剣に聞いていました。



3年生は、この提言を発表するにあたり、アンケートをしたり、課題について調べたり、分かりやすくプレゼンを作成したりしてきました。大勢の前で発表するのは緊張したことだと思いますが、良い経験になったことでしょう。また、国富町をもっと良くしたいという気持ちが高まったことだと思います。生徒のみなさんの大きな成長を感じることができる発表会でした。

木脇中学校のきらりの学習では、3年間の中でたくさんの地域の方々のご協力をいたしています。生徒の成長のため、今後もご協力をよろしくお願ひいたします。

〈宮崎地区中学校秋季体育大会〉

宮崎地区中体連の大会では、それぞれの競技で生徒たちはよく頑張りました。



- サッカーチーム : 2回戦敗退
- 女子バレーボール部 : 予選リーグを突破 決勝トーナメント準々決勝で敗退
- 女子ソフトテニス
団体戦 : 予選リーグを突破 決勝トーナメント準々決勝敗退 ※地区6位で県大会出場決定
個人戦 長峯・関谷ペア : 準優勝※県大会出場 今村・安藤ペア : 3回戦敗退
- 野球部(拠点校 本庄・八代・木脇) : 準優勝※県大会出場
- 陸上 : 女子800m矢定さん・男子3000m今別府さん・男子110H 酒井さん※県大会出場
- 剣道 女子個人 : 2年園田さん 5位※県大会出場

【 体育大会に関するアンケート 】

先日、保護者の方々に体育大会についてのアンケートを行いました。(全回答数 123人)

今年度は、グラウンドの状態が悪くなりレー を中止しましたが、全体的に見応えはあり ましたか?	ある程度見ごた えはあった	あまり見応えは なかった	どちらとも言え ない
	29人	66人	28人
コロナ禍以降、午前中開催としています が、いかがでしょうか?	今後も午前中開 催でよい	終日開催がよい	どちらでもよい
	79人	17人	27人
運動場の状態(イシクラゲが増え危険)が悪いた め、くにとみアリーナ等での開催を検討していま す。いかがでしょうか?	アリーナがよい	学校の運動場が よい	どちらでもよい
	43人	21人	59人

この結果を参考に、校内でも議論を重ねながら、アリーナくにとみでの実施も含めて次年度の体育大会の内容を検討中です。体育大会は、生徒にとっても大きく成長できる行事です。生徒にとってすばらしい行事となるように努めています。